

Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

Freitag, 5. Oktober 2018

Nach dem gelungenen bunten Abend, konnten wir heute Morgen etwas länger schlafen. Anstelle eines üblichen Frühstücks gab es heute Morgen ein Brunch.

Auch heute war das Wetter wunderbar. Rund ums Haus haben die Kinder und das Leiterteam verschiedene Spiele gemacht. Einige Mädchen haben sogar mit Lena einen Tanz einstudiert und uns vor dem Zvieri damit überrascht. Wow!

Nach dem Zvieri hiess es nun leider schon die Koffer provisorisch packen. Fundstücke wie Jacken, Etais und Haarspängeli fanden wieder ihren Besitzer..... oder auch nicht!

Mit dem Lagerfeuer endet unsere gemeinsame Woche. Wir haben nochmals die Lieder zusammen gesungen, die wir während der Woche geübt hatten. Beim HeLa-Lied wurden sicher ein paar Tränen weggeblinzelt. Das Märli erzählte uns Soraya heute auch am Feuer. Alle erzählten was ihnen in dieser Woche gut gefallen hat. Das Leiterteam wurde von den Kindern gerühmt. Vielen Dank! Doch auch den Kindern ist zu danken. Es war toll mit Euch!

Duschen und ab ins Bett... Gute Nacht!

